

Seereisen werden immer beliebter

## Cruises4you

(hf). Der starke Markt der modernen Kreuzfahrtindustrie geht in die 60er Jahre zurück. Im Juni 1958 startete die erste kommerzielle Transatlantiküberquerung mit einem Passagierschiff, und schon im Jahr 1962 überquerten mehr als eine Million Personen den Atlantik per Schiff. Das heutige Seereisenerlebnis hat wenig mit den historischen Atlantikpassagen zu tun, zumal es derzeit günstiger ist über den Atlantik zu fliegen als zu kreuzen. Neue Schiffe haben heutzutage alles, was einem die Reise angenehm gestaltet: angefangen bei den Kabinen, der kompletten Klimaanlageausstattung, den Fitness- und Wellnessbereichen bis hin zu den vielfältigen Unterhaltungsmöglichkeiten an Bord. Und nicht zu vergessen seien die hervorragenden Küchenleistungen! Ideal auch für den Familienurlaub, da der Koffer nur einmal aus- und eingepackt wird und trotzdem viele Unternehmungen möglich sind, und die Kinder an Bord mit professioneller Betreuung gut versorgt sind. „Sich unterwegs wie zu Hause fühlen!“- das ist das Ziel einer jeden Seereise. Damit der Reisende im Angebot das zu ihm passende Schiff mit entsprechender Route findet, hat sich das Seereisen-Büro Cruises4you in Darmstadt auf See- und

Flußreisen spezialisiert (Goethestraße 42, Tel. 27342). Dem Kreuzfahrtinteressierten steht ein „Travel-Check“ zur Verfügung, der anhand einiger Fragen die Vorlieben des Reisenden bewertet. Cruises4you nutzt diese Information als Basis für die entsprechende Schiffs- und Routenempfehlung. Hierbei spielt nicht der Preis die erste Rolle, da auch ein günstiges Angebot zum Reisenden passen kann. Man sollte bei einem Preisvergleich nicht vergessen, das es sich immer um Vollpreispreise handelt, mit bis zu sechs Mahlzeiten und mehr am Tag. Des Weiteren sind viele Seereisenangebote günstiger als vergleichbare Hotels auf „festem Boden“. Günstige Festpreise für Kinder zwischen 0-17 Jahren sind ein Argument für eine unvergeßliche Alternative. Eine Seereise ist auch deshalb so interessant, weil vieles möglich, aber nicht zwingend ist. Des Weiteren hat Cruises4you immer eine Vielzahl von Angeboten für See- und Flußreisen im Programm und steht auch gerne für Gruppenanfragen zur Seite. Im Internet gibt es unter [www.cruises4you.de](http://www.cruises4you.de) immer eine Vielzahl von Angeboten - auch direkt online buchbar. Also, Schiff Ahoi und Leinen los!